

A 22 Antragsteller: AK Landwirtschaft, Ländlicher Raum und Verbraucherschutz.

Entsorgung von Medikamenten

Der Kreisparteitag möge beschließen:

Die CDU Bodenseekreis möchte die sachgerechte Entsorgung von Medikamenten weiter verbessern. Sie bittet deshalb, das Abfallwirtschaftsamt des Bodenseekreises, zu prüfen, mit welchen Maßnahmen dieses Ziel erreicht und umgesetzt werden kann.

BEGRÜNDUNG:

Noch immer werden Medikamentenreste in erheblichem Umfang einfach weggeschüttet und gelangen über die Kanalisation in unsere Oberflächengewässer und schließlich in den Bodensee.

In Deutschland gibt es keine einheitliche Regelung zur Entsorgung von Arzneimitteln.

Um unsere Gewässer und unsere Umwelt zu schützen und um die Wirksamkeit von Medikamenten und ihren Wirkstoffen zu erhalten, ist eine sachgerechte und umweltverträgliche Entsorgung jedoch sehr wichtig.